

Wir freuen uns über euren Besuch und bitten euch im Interesse aller Mitglieder & GYMIES Kids, unsere auf **gegenseitigen Respekt** aufgebaute Hausordnung zu beachten. Besten Dank.

We look forward to your visit and ask you in the interest of all members & GYMIES kids to observe our house rules built on **mutual respect**. Thank you very much.

An- und Abmeldung im GYMIES

- Kinder müssen rechtzeitig im Voraus **über den Webshop** unter <https://shop.gyym.ch> angemeldet werden
- Folgende **Anmeldefristen** sind zu beachten:
 - Für Betreuung am Vormittag: Anmeldung bis spätestens 18:00 Uhr am Vortag
 - Für Betreuung am Abend: Anmeldung bis spätestens 12:00 Uhr am selben Tag
- **Abmeldung** erfolgt telefonisch unter +41 61 633 20 60
- Bei **Nichterscheinen** wird eine Pauschale von **4 CHF** berechnet

Preise und Zahlung

Die Betreuung ist kostenpflichtig auf Stundenbasis.

Bis 1 Stunde: 4 CHF. Bis 2 Stunden: 7 CHF. Bis 3 Stunden: 10 CHF.

Zahlungen sind ausschliesslich über **Wertkarten** möglich, die an der GYMM Rezeption erhältlich sind. Es sind 25, 50 und 100 CHF Wertkarten verfügbar.

Registration and deregistration at GYMIES

- Children must be registered well in advance **via the webshop** at <https://shop.gyym.ch>
- The following **registration deadlines** must be observed:
 - For care in the morning: registration by 6:00 p.m. the day before at the latest
 - For evening care: registration by 12:00 p.m. on the same day at the latest
- **Cancellation** by telephone +41 61 633 20 60
- In case of **no-show**, a flat rate of **4 CHF** will be charged.

Prices and payment

Childcare is charged on an hourly basis.

Up to 1 hour: 4 CHF. Up to 2 hours: 7 CHF. Up to 3 hours: 10 CHF.

Payments can only be made using **value cards**, which are available at the GYMM reception. There are 25, 50 and 100 CHF value cards available.

Alter

Für Kinder ab **3 Monate bis 10 Jahre**. Ältere Kinder nach Absprache.

Age

For children from **3 months to 10 years**. Older children by arrangement.

Verhaltensregeln im GYMIES

- Schuhe sind bei der Garderobe aus- und Finken anzuziehen, Jacken bitte an der Garderobe aufhängen
- Kinder gehen selbst oder mit der Betreuerin Hände waschen
- Bitte bringe dein Kind gepflegt und frisch gewickelt ins GYMIES
- Kinder dürfen nicht auf die Trainingsfläche oder in die Garderoben

Rules of conduct in the GYMIES

- Shoes must be taken off and fins put on at the checkroom, jackets must be hung up at the checkroom
- Children go to wash their hands by themselves or with the caregiver
- Please bring your child to GYMIES with food and freshly changed clothes
- Children are not allowed in the training area or in the checkrooms

Spielsachen

Die Kinder beschäftigen sich mit den vorhandenen Spielsachen und mit anderen Kindern grundsätzlich selbst. Für private Spielsachen übernehmen wir **keine Haftung**.

Toys

The children basically occupy themselves with the available toys and with other children. We assume **no liability** for private toys.

Gesundheit

Nur gesunde Kinder mit gutem Allgemeinzustand haben Zutritt ins GYMIES. Kranken Kindern oder solchen mit Krankheitssymptomen wie Schnupfen, Husten, Halsschmerzen, Kopfschmerzen, Magen-Darm-Probleme, Fieber, schlechter Allgemeinzustand ist der Zutritt ins GYMIES nicht gestattet.

Health

Only healthy children in good general health are admitted to GYMIES. Sick children or those with symptoms of illness such as colds, coughs, sore throats, headaches, gastrointestinal problems, fever, poor general condition are not allowed to enter the GYMIES.

Erreichbarkeit

Die Eltern sind während der Betreuungszeit **per Handy erreichbar** und verlassen das GYMM nicht. Weinende Kinder, die sich nicht beruhigen lassen, sowie Kinder, die mit einem ausgeprägten und undisziplinierten Verhalten auffallen, müssen umgehend von den Eltern abgeholt werden. Im Falle einer **Eingewöhnungszeit** (z.B. 2x30 Min.) bitte präsent im GYMIES sein. Die Eingewöhnung ist kostenlos und muss nicht angekündigt werden.

Reachability

Parents can be **reached by cell phone** during childcare hours and do not leave the GYMM. Crying children who cannot be calmed down, as well as children who stand out with pronounced undisciplined behavior, must be picked up immediately by their parents.

In case of a **settling-in period** (e.g., 2x30 min.) please be present at GYMIES. The settling-in period is free of charge and does not need to be announced.

Versicherungen

Kranken-, Unfall- und Haftpflichtversicherung ist Sache der Eltern.

Insurances

Health, accident and liability insurance is the responsibility of the parents.

Verbindlichkeit der GYMIES Regeln

Die GYMIES Regeln sind in jedem Fall verbindlich. Bei wiederholtem Missachten behält sich das GYMM vor, den Vertrag mit sofortiger Wirkung zu kündigen und ein Trainingsverbot auszusprechen. Es besteht kein Anspruch auf eine Rückzahlung.

Binding nature of the GYMIES rules

The GYMIES rules are binding in any case. In case of repeated disregard, the GYMM reserves the right to terminate the contract with immediate effect and to impose a training ban. There is no right to a refund.

Basel, Oktober 2023. Die Geschäftsleitung:
GYMM Health & Fitness AG, A. Biassoni Schmitz

